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APRESENTADO EM SESSÃO ORDINÁRIA DE: 06 DE FEVEREIRO DE 2017, 

AUTORIA:- Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para 
que dentro das disponibilidades financeiras de caixa e com a maior 
brevidade possível, disponibilize aos nossos munícipes a(s) seguinte(s) 
providência(s): 
 
Determinar que o Departamento de Finanças da atual administração 
envide os esforços no sentido de garantir aumento real aos nossos 
servidores públicos municipais. 
 
JUSFITICATIVA: O atendimento a presente solicitação se faz necessário, 
pois, como se sabe, nossos servidores públicos municipais encontram-se 
– há  anos – na espera ansiosa por providências do setor público para 
garantir aumento salarial (assim como acontece com as demais classes 
de trabalhadores no país). Aliado a isso está o fato de que, como é do 
conhecimento de todos, diversos setores da atual administração 
sofreram cortes consideráveis nos gastos (como por exemplo: a 
suspensão dos serviços de transporte escolar, os chamados “perueiros”). 
Daí porque entendemos que este importante benefício pode ser, sem 
dúvida alguma e diante da atual conjuntura, concedido a nossa 
renomada classe de trabalhadores, até porque são vitais à própria 
efetividade dos trabalhos. 
 
OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
INDICO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria ora 
proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, tudo 
em conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 06 de Fevereiro de 2017. 
 
 

Vereadora DILMA GOMES DE ALMEIDA 


